

Reafirma presidente sirio cooperación con Rusia



Damasco, 20 abr (RHC) El presidente de Siria, Bashar Al Assad, reafirmó la cooperación con Rusia en un encuentro con el viceprimer ministro ruso, Yury Borisov, a propósito de una reunión del Comité Conjunto para la cooperación comercial, económica, científica y técnica.

Al Assad examinó con Borisov los mecanismos prácticos para superar todos los obstáculos, ya sean administrativos o derivados de las sanciones impuestas por los países hostiles a Siria.

Borisov señaló la determinación de Rusia de continuar apoyando a Siria para derrotar el terrorismo, restaurar la seguridad y la estabilidad en su territorio y reconstruir el país. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/188846-reafirma-presidente-sirio-cooperacion-con-rusia>



Radio Habana Cuba